



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2013

Schulnotizen

Engel, Tannenbäume und Weihnachtsmänner

Pünktlich zum Beginn der Adventszeit strahlt die Auenwaldschule Grundschule wieder im weihnachtlichen Glanz. Das bei allen Kindern lieb gewonnene traditionelle Weihnachtsbasteln am Freitag vor dem ersten Advent fand auch in diesem Jahr wieder statt. Überall sah man fleißige Kinderhände, die schnitten, klebten, verzierten und ihrer Kreativität freien Lauf ließen. Zusammen mit vielen Müttern und Vätern konnten Bastelaktionen auf die Beine gestellt werden. Nun lachen einem Pinguine und Weihnachtsmänner inmitten einer Schneelandschaft von den Fenstern entgegen oder es hängen Wichtel und Tannenbäume in den Klassenräumen. In einer Klasse kleben vier große rote Kerzen an den Fenstern, deren Flammen eine nach der anderen nach den Adventssonntagen „entzündet“ werden sollen. Geheimnisvolle kleine Schachteln für ein Weihnachtsgeheimnis wurden ebenso gebastelt wie Weihnachtskrippen aus Ton, Holz und Naturmaterialien, bei denen die Figuren bereits im Kunstunterricht in den Wochen zuvor in liebevoller Handarbeit von den Kindern geformt und angemalt wurden. Auch Materialien, die im normalen Kunstunterricht nicht so häufig Verwendung finden, durften an diesem Tage einmal ausprobiert werden. So konnte eine Klasse auch den Umgang mit einer Laubsäge und dem entsprechenden Material unter Anleitung einer Vertreterin der Pfadfinder St. Laurentius Sterup für sich entdecken. Mit viel Fleiß und Ausdauer wurden an diesem Vormittag gebastelt, erklärt und gewerkelt. Auch die Tannenbäume bekamen ein festliches Gewand und wurden von den Kindern geschmückt.



Vielen, vielen Dank an die bastelnden Eltern, die ihre Zeit der Schule und insbesondere den Schülerinnen und Schülern an diesem Vormittag geschenkt haben. Ohne Ihre Hilfe ist ein solcher Tag nicht zu meistern! Nun können wir die Adventszeit in unserer Schule auf uns zukommen lassen und sie gemeinsam mit unseren Schülerinnen und Schülern in weihnachtlicher Atmosphäre genießen. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern, Eltern und Verwandten, Kolleginnen und in der Schule Beschäftigten eine ruhige und besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr, der allen Wünschen die Chance gibt, in Erfüllung zu gehen! Wir freuen uns schon auf das Jahr 2014 und all die neuen Erlebnisse, die wir gemeinsam teilen dürfen!

Für alle Auenwaldler MS